

No le está mirando, le está grabando

Las gafas inteligentes de Google chocan con la intimidad antes de salir a la venta

JAVIER MARTÍN, Madrid

¿Me está mirando o me está grabando? En caso de duda, el dueño del 5 Point Cafe ha decidido prohibir las gafas inteligentes. Este bar de Seattle, "alcohólicos sirviendo a alcohólicos desde 1929", según su lema, se ha marcado un tanto propagandístico con la prohibición de las gafas Glass de Google, aunque no se pondrán a la venta antes de final de año.

El aviso fue colocado en la página del bar en Facebook para conocer la reacción de la gente. "En parte fue una broma, pero

en parte no", explicó el propietario del bar, entrevistado en una emisora de radio local y que, sin quererlo, se ha adelantado a una situación que no tardará en ocurrir. "No quiero que entre gente con unas gafas y que grabe a gente que no quiere ser grabada y que se vea pocos días después en Internet". El dueño, Dave Meinert, recuerda que su local se encuentra cerca de la sede de Amazon y que no está en contra de las nuevas tecnologías, pero fuera de su local.

Las gafas Glass, que el fundador de Google Sergey Brin suele llevar en sus viajes, incorporan



Sergey Brin con las Glass. / KIMIHIRO HOSHINO (AFP)

memoria, conexión a Internet, realidad aumentada... con lo que son una amenaza a la copia de contenidos mayor que los móviles o las cámaras de vídeo, como machaconamente advierten en los espectáculos. Estas gafas, a diferencia de los otros aparatos de grabación, carecen de alertas lumínicas y son silencio-

sas. Aunque de momento las *e-gafas* no van graduadas, es solo cuestión de tiempo, con lo que se creará una colisión de derechos entre la privacidad del local, los derechos de propiedad de un lugar (los museos, por ejemplo) y el derecho a portar un accesorio (gafas), imprescindible en la vida diaria.